
REQUERIMENTO  Nº    55       ⁄ 2007

 

EMENTA: À Prefeitura Municipal solicitando informações sobre o Centro de Criação de Matrizes 
Leiteiras.

 
 
 
 

Senhores Vereadores:

 
 
 

Considerando que a administração municipal lançou em 25 de julho último o primeiro CCML (Centro de 
Criação de Matrizes Leiteiras) do Estado de São Paulo e o segundo do Brasil;

 

Considerando que o centro possui animais com genética apurada, e que é uma das quatro atividades do 
programa Balde Cheio, criado para assegurar melhorias na sanidade, alimentação e reprodução;

 

Considerando o questionamento realizado a esta Casa de Leis por alguns produtores rurais, cuja dúvidas 
segue abaixo;

Em face ao acima exposto.

 

R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário, se oficie ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Dr. 
João Antônio Salgado Ribeiro, solicitando enviar a esta Casa de Leis, as seguintes informações:

 

1- Qual a quantidade de animais adquiridos e o valor pago por cada cabeça?

2- Qual o valor investido na implantação deste Centro?

3- De onde vieram os animais e como era realizada a alimentação?

4- Em qual local os animais estão sendo tratados? Existe ou existiu foco de brucelose no local ou risco a 
sanidade animal?

5- Qual o médico-veterinário responsável pelos animais?

 

6- Haverá novas aquisições de gado?

7- Como é realizado o controle de medicamento?



 

8- Qual a alimentação aplicada recentemente aos animais? Como é aquisição do alimento e onde é feita?

 

9- Como será comercializado os animais e como será a forma de pagamento?

10- Qual o critério utilizado para escolha dos animais e sua respectiva qualidade?

11- Como está sendo o interesse dos produtores rurais?

12- Já houve aquisição de alguma cabeça? Enviar a relação das aquisições com respectivos valores.

 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 12 de novembro de 2007.

 
 
 
 

Vereador Janio Ardito Lerário 

Presidente da Câmara


